

Arenberg : de la mine à l'écran

20 Minutes.fr le 24.04.14

La télévision invitée à faire sa révolution à Arenberg. L'ancien site minier, situé près de Valenciennes, poursuit sa métamorphose. Le PDG du groupe de BTP éponyme, Martin Bouygues, avait fait le déplacement, mercredi, pour donner le coup d'envoi des travaux qui préfigurent l'installation, l'an prochain, d'une cité des médias avec, notamment, un laboratoire de recherche sur les usages de la télévision de l'université de Valenciennes. « Un gisement de matière grise », compare la Communauté d'agglomération La Porte du Hainaut (CAPH) qui pilote le projet.

La chaîne TF1, propriété de Bouygues, pourrait ainsi utiliser les lieux comme centre d'expérimentation numérique. « Il s'agit d'inventer les techniques médiatiques de demain », explique Hervé Pavard, directeur technique à TF1 et ancien étudiant à Valenciennes. Le site bénéficiera aussi d'équipements dans le domaine de l'audiovisuel, dont plusieurs plateaux de tournage. « Depuis le tournage du film Germinal en 1993, une trentaine de tournages ont eu lieu sur ce site, glisse Alain Bocquet, président (PCF) de CAPH. Il était logique d'en faire un lieu dédié à l'image. » G. D.